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平成２７年 第１回 松川町議会臨時会 

 

会         期 

平成 ２７年２月２０日   １日間 

 

日    程    表 

月日 曜日 日         程 頁 

2.20 金 開 会  平成２７年２月２０日（金曜日）    午前１０時００分 

開会宣告 

議事日程の報告 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 町長あいさつ 

日程第 ４ 議案審議（２件） 

議案第１号～第２号 

日程第 ６ 町長の報告（１件） 

報告第１号 

日程第 ７ 町長あいさつ 

閉会宣言 
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10 

 

13 
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付議議案および議決結果一覧表 

《 議案審議 》 

議案番号 議  案  名 上程月日 議決月日 結 果 議決頁 

議案第１号 
平成２６年度松川町一般会計補正予算

（第５回）について 
2月 20日 2月 20日 可 決 

10 

議案第２号 
平成２６年度松川町水道事業会計補正予

算（第４回）について 
2月 20日 2月 20日 可 決 

 

《 報  告 》 

議案番号 議   案   名 報告月日 報告頁 

報告第１号 自動車事故による損害賠償の額（片桐ダム駐車場）について 2月 20日 13 
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平成２７年第１回松川町議会臨時会会議録 

（ 第 １ 日 目 ） 

 

 

平成２７年２月２０日（金曜日）    午前１０時００分 開議 

 

開会宣告 

議事日程の報告 

日  程 

第 １ 会議録署名議員の指名 

第 ２ 会期の決定 

第 ３ 町長あいさつ 

第 ４ 議案第１号 平成２６年度松川町一般会計補正予算（第５回）について 

第 ５ 議案第２号 平成２６年度松川町水道事業会計補正予算（第４回）について 

第 ６ 町長の報告 

報告第１号 自動車事故による損害賠償の額（片桐ダム駐車場） について 

第 ７ 町長あいさつ 

閉会宣言 

 

出席議員    １４名 

（別表のとおり） 

欠席議員    ０名 

 

地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者の職・氏名 

（別表のとおり） 

本会議に職務のため出席した者の職・氏名 

（別表のとおり） 
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午後３時００分 開 議 

開会宣告 

○議長（関 克義） 出席議員が定足数に達しておりますので、ただいまから平成２７年第１

回松川町議会臨時会を開会いたします。 

 

議事日程の報告 

○議長（関 克義） 議事日程の報告でありますが、本日の日程につきましてはお手元に配布

のとおりであります。 

本日の臨時会に理事者、各課長、局長の出席を求めてあります。 

株式会社チャンネル・ユーの取材を許可してあります。 

 

＝＝＝ 日程第１ 会議録署名議員の指名 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第１、会議録署名議員の指名についてでありますが、会議規則第１

１９条の規定により９番、橋本喜治議員、１０番、間瀬重男議員を指名いたします。 

 

＝＝＝ 日程第２ 会期の決定 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第２、会期の決定についてお諮りいたします。 

本臨時会の会期につきましては、本日１日限りとしたいと思いますが、これに異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 異議なしと認めます。 

よって、本臨時会の会期は、本日１日と決定いたしました。 

 

＝＝＝ 日程第３ 町長あいさつ ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第３、町長あいさつであります。 

深津町長、お願いします。 

○町長（深津 徹） おはようございます。 

本日、平成２７年第１回松川町議会臨時会を招集いたしましたところ、議員の皆様方

には公私ご多端の中、全員の皆様にご出席をいただき大変にありがとうございます。ま

た、平素は、議会の皆様方、それから町民の皆様方、行政に対しましてご指導ご協力を
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いただいておりますことをこの場をお借りして御礼を申し上げる次第でございます。 

さて、時のたつのは早いもので、本日２７年も明けまして、２月の２０日でございま

す。非常に時の早さを痛感をする次第でございます。 

今年の冬は、早くから雪が降り始めました。２月の初冬から雪の降る回数も非常に多

い冬でございます。ちょうど１年前、大雪によって非常に困惑もし、また地域の皆様方

にもご迷惑をおかけした次第でございましたけれども、今年の冬に臨むにつきましては、

やはり昨年の２月の大雪を非常に松川町でも反省をし、担当課、非常にどういった形を

とるかということで、行政と業者、あるいは地域の皆様方、非常に協議をする中で臨ん

できたわけでございます。 

雪という言葉が、防災計画の中でも、一時は昨年の２月の経験を経て、大きくクロー

ズアップをされてきているところでございます。これからの防災に関しまして、やはり

雨だとか、豪雨だとか、地震だとかいろんな形がある中で、やはり雪というもの、その

ものに対する認識というものが、やはりどちらかというと雪という言葉には非常に柔ら

かいイメージがつきまとっていたわけでありますけれども、これからの防災という中で

雪というものをもうひとつ見直していかなくてはならないなという痛感をした１年でご

ざいます。 

この１月２月には、住民の皆さんの主体によります健康を考える集会第３９回、そし

て福祉を考える集会第３３回、そして明後日日曜日には公民館研究集会第５２回という、

非常に長きにわたっての健康、福祉、公民館活動、こういった形の会が集中をいたして

おります。 

松川町には、そうした長い歴史の中で、今日の松川町があるんだということを、いま

一度ここで再認識をするとともに、そうした歴史を振り返り、またこれからのまちづく

りに活かしていくべきだというふうに考えている次第でございます。 

今、「歴史を振り返る」という言葉を申し上げましたけれども、私も様々な形の中で、

松川町のくだもの、あるいは松川町というものを発信をしてきておりますけれども、こ

れは自分の経験の中で、これからのまちづくりをというのを臨んでいく中で、ストーリ

ー、物語というものの必要性を痛感をいたしております。ものを発信していくのは、や

はりそこに単なる事象だけをアピールするのではなくて、そこに至るまでの歴史の中に

積み上げられた歴史の中に物事があるということを認識していかなくてはならないなと

いうことを痛感をしている今日この頃でございます。 

また、２６年度もいよいよ２月を迎えて、これから３月議会、定例会も控えているわ
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けでございます。次年度へ向けての予算、あるいは国の補正予算、あるいは２７年度の

予算の全容がだんだんに明らかになってまいります。補正予算につきましても、アベノ

ミクス経済、それから地方創生という言葉、まち・ひと・しごと創生ということで打ち

出されております。町の方でも担当課を中心にして、どのように活かしてまちづくりに

つなげていくかということを今研究をいたしております。３月定例会には、皆様方にも

お示しをしてまいりたいというふうに思っている次第でございます。 

本日の臨時会でございますけれども、２６年度の補正予算案２件、それから報告案件

１件でございます。 

よろしくご審議をいただきまして、ご承認いただくことをお願いを申し上げまして、

冒頭のあいさつといたします。 

よろしくお願いをいたします。 

 

＝＝ 日程第４ 議案審議 ＝＝＝ 

◇ 議案第１号 平成２６年度松川町一般会計補正予算（第５回）について 

◇ 議案第２号 平成２６年度松川町水道事業会計補正予算（第４回）について 

○議長（関 克義） 日程第４、議案第１号、平成２６年度松川町一般会計補正予算（第５回）

について、日程第５、議案第２号、平成２６年度松川町水道事業会計補正予算（第４回）

についてを一括議題といたします。 

説明を求めます。吉澤副町長。 

○副町長（吉澤澄久） それでは議案第１号をお願いいたします 

＝ 議案第１号・２号 朗読・説明 ＝ 

○議長（関 克義） 説明を終わります。 

質疑を行います。質疑はありませんか。 

熊谷議員。 

○５番（熊谷宗明） それでは質問をさせていただきます。 

一般会計補正予算の６ページでございます。 

冒頭、町長のあいさつにもありましたように、早くから雪が降り、何回も除雪があっ

たということ。去年のような２月１４日の大雪、どか雪はなかったものの、補正として

融雪剤の増が２００万円、それから除雪委託増が７００万円ということで補正が上程さ

れております。 

このことにつきましては、去年の反省を元に対策が練られてきたことであろうかと思
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います。 

それで、今までの除雪の状況、回数であるとか、こんな点に努力してきたとか、そう

いったことをお聞きしたいのと、今後の除雪の対応、予定回数等々、そんなことをお聞

きしたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

○議長（関 克義） 田中建設課長。 

○建設課長（田中 学） よろしくお願いします。 

本年度の除雪でありますけれど、今年は早くから雪が降りまして、まず１２月であり

ます。１２月につきましては、１７・１８日と降雪がございました。また、暮れにも降

ったということで、除雪、あるいは塩カル散布の方を行っております。１２月で除雪費

の方、およそ４７０万円ほどかかっております。 

また、１月に入りまして年始の頃に降りました。また、１月の３０日にも降ったとい

うことで、除雪、あるいは凍結に向けての塩カル散布を行いまして、１月につきまして

は約２７０万円の除雪費でございます。 

２月に入りましては、先日９日から１０日にかけまして降雪があったわけであります。

こちらの方もやはり凍結の方もかなりあったということで、まだ今後ですけれど、おお

むね１００万円程度はかかるんじゃないかと見込んでおるところであります。 

現在のところ総計でしましては、およそ８５０万円程度かかっておるのかなというと

ころでございます。 

今後の予定でありますけれど、もう一回程度を予定しておりまして、一回降りますと

やはり１００万円近くのお金がかかってしまうということでございますので、残り一回

を見込んで、その部分も含めて補正を計上させていただいたというものでございます。 

今年度の体制でありますけれど、今年度業者さんと何度も打ち合わせを行いまして、

やはり早めの対応ということで、時間の方も早く通勤時間帯前に出ていただくようなこ

とをお願いしてきておるところであります。 

また、融雪散布が非常に重要だということで、塩カル散布の方も早め早めの対応でま

いていただくようにお願いしてきておるところでございます。 

また、地域の皆様にも協力を呼びかける中で、今年につきましては住民の皆様、非常

によく出ていただいて協力していただいておるものと思って感謝しております。 

以上であります。 

○議長（関 克義） 熊谷議員。 
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○５番（熊谷宗明） 昨年度の反省を元に、対応がスピーディーにやられているという状況は

わかりました。 

もう一回程度予定しておるということでございます。一回１００万円かかるというこ

とであります。当初予算では委託費用というのは３００万円ということで３回分だった

と思いますが。ここ数年雪が多いというようなことで、当初予算３００万円では少ない

ような気がしますが、そこら辺のもくろみ３００万円という算出というか、根拠みたい

なのはどんなふうに決められておるのか、その点についてお願いいたします。 

○議長（関 克義） 吉澤副町長。 

○副町長（吉澤澄久） おっしゃるとおりでございますけれど、担当課の方から予算要求では

かなりもっと大きな数字が出ているんですけれど、私ども査定の中で落とさせていただ

いております。 

雪が降れば使うお金なんですけれど、降らなければ使わないということになって、予

算の上では死んだお金になってしまう可能性あるもんですから、ですから実績を見なが

らこういった形で補正を組まさせていただくという手続きをとらせていただいておりま

す。 

担当課の方は当然のことながら心配されて、大きな金額を持ってきておりますけれど

も、そんなわけで査定の段階で落とさせていただいているというのが現状でございます。 

よろしくお願いします。 

○議長（関 克義） よろしいですか。 

そのほかございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 質疑なしと認めます。 

質疑を終結し、討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 討論なしと認めます。 

議案第１号・議案第２号を一括して採決を行いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 異議なしと認めます。 

採決を行います。 

議案第１号・議案第２号について、原案に賛成の方は起立を求めます。 

（起立全員） 
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○議長（関 克義） 全員賛成であります。 

よって、議案第１号、平成２６年度松川町一般会計補正予算（第５回）について、議

案第２号、平成２６年度松川町水道事業会計補正予算（第４回）については、原案のと

おり可決されました。 

 

＝＝＝ 日程第６ 町長の報告 ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第６、町長の報告であります。 

 

◇ 報告第１号 自動車事故による損害賠償の額（片桐ダム駐車場） について 

○議長（関 克義） 報告第１号、自動車破損による損害賠償の額（片桐ダム駐車場）につい

て（専決第９号） 

説明を求めます。高坂総務課長。 

○総務課長（高坂竜夫） お願いします。 

＝ 報告第１号 朗読・説明 ＝ 

○議長（関 克義） 説明を終わります。 

質疑はありませんか。 

（「なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 質疑なしと認め、質疑を終了いたします。 

以上をもちまして、本臨時会に付議されました議案はすべて終了をいたしました。 

これにて閉会することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○議長（関 克義） 異議なしと認めます。 

 

＝＝＝ 日程第７ 町長あいさつ ＝＝＝ 

○議長（関 克義） 日程第７、町長あいさつであります。 

深津町長、お願いします。 

○町長（深津 徹） 全議案ともご認定をいただきましてありがとうございました。 

先日、チャンネル・ユーを見ておりましたら、中学校の給食に五平餅を子供たちと一

緒に味の里の皆さんと、ああいう姿を見ております。 

先ほど冒頭のあいさつで、住民活動ということを申し上げましたけれども、またおそ

らくは地域の味ということで、ごぼとん丼も中学生の卒業生の皆さんに食べてもらうと
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いう事業もあろうかというふうに思っております。 

先日は、りんごワインを地域、自分たちで採れたりんごを使ってワインを作って、そ

れで地域の活性化を図っていこうということで、ぷらっとで大勢の皆さんが参加されて、

りんごワインのお散歩会という会が催されて、多くの皆さんが参加されておりました。

自分たちでそういった形で、なんとか町をＰＲしていこう。 

また今月の末には、ふるさとの味祭りも行われます。 

そうした住民活動、住民の皆さんたちが立ち上がって地域、松川町をみんなで住みよ

い町にしていこうというふうに立ち上がってくれております。そうした皆さんとどうい

うふうに行政が関わって、一緒になって町を発展させていくということが大事ではなか

ろうかなということも考えているところでございます。 

この後３月議会も控えております。また、改めて皆様方に町の方向、様々な予算等お

示しをしてまいりたいというふうに思っております。 

本日の臨時会、ご認定をいただきましたことを感謝を申し上げましてあいさつといた

します。 

ありがとうございました。 

 

閉  会 

○議長（関 克義） 以上をもちまして、平成２７年第１回松川町議会臨時会を閉会といたし

ます。 

 

閉  会  午前１０時２５分 
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Ⅰ．議 員 出 席 表 

議 席 

番 号 
氏    名 

第１日 

2月 20日 

１ 加賀田   亮 ○ 

２ 菅 沼 一 弘 ○ 

３ 黒 澤 哲 郎 ○ 

４ 坂 本 勇 治 ○ 

５ 熊 谷 宗 明 ○ 

６ 森 谷 岩 夫 ○ 

７ 米 山 俊 孝 ○ 

８ 島 田 弘 美 ○ 

９ 橋 本 喜 治 ○ 

１０ 間 瀬 重 男 ○ 

１１ 松 井 悦 子 ○ 

１２ 米 山 由 子 ○ 

１３ 白 川 靖 浩 ○ 

１４ 関   克 義 ○ 
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Ⅱ．地方自治法第 121条の規定による出席者の職・氏名 

職   名 氏    名 
第１日 

2月 20日 

町      長 深 津   徹 ○ 

副 町 長 吉 澤 澄 久 ○ 

教   育   長 高 坂 敏 昭 ○ 

会 計 管 理 者 高 坂 竜 夫 ○ 

総  務  課  長 高 坂 竜 夫 ○ 

まちづくり政策課長 斉 藤 和 勇 ○ 

住 民 税 務 課 長 塩 倉 智 文 ○ 

保 健 福 祉 課 長 大 澤 孝 史 ○ 

環 境 水 道 課 長 福 島 敏 美 ○ 

建 設 課 長 田 中   学 ○ 

産 業 観 光 課 長 片 桐 雅 彦 ○ 

こ ど も 課 長 下 沢 克 裕 ○ 

生 涯 学 習 課 長        小木曽 雅 彦 ○ 

議 会 事 務 局 長 酒 井   仁 ○ 

 

Ⅲ．本会議に職務のため出席した者の職･氏名 

職   名 氏    名 
第１日 

2月 20日 

議 会 事 務 局 長 酒 井   仁 ○ 

書       記 榛 葉 美 穂 ○ 
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以上、会議の内容に相違なきことを認め、地方自治法第１２３条の規定によりここに

署名する。 

 

 

 

平成   年   月   日 

 

 

 

 

松川町議会議長   関   克 義 

 

 

 

 

署 名 議 員   橋 本 喜 治 

 

 

 

 

署 名 議 員   間 瀬 重 男 
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第 １ 回  臨  時  会 

 



 

 

 

 

 

 

平成２７年 松川町議会 第１回臨時会 

（第 １ 日 目） 
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